

GRANOLLERS 5 - CANOVELLAS 3

Enorme expectación había despertado este encuentro entre los dos primeros clasificados del grupo, que se tradujo en la excelente entrada registrada en el campo del Granollers.

El partido resultó en verdad emocionante y con ráfagas de buen juego, sobre todo en la primera parte que terminó con empate a dos goles.

Los primeros en marcar fueron los locales por mediación de Garriga en el minuto 6, para empatar a renglón seguido los visitantes por su interior Pinto. A los 14 minutos, cobra nueva ventaja el Granollers por gol de Marqués y a los 28, Ferrer, al sacar fuerte una falta cerca del área empató a dos.

La segunda parte, resultó de claro dominio del Granollers, que se vio reflejada en el marcador por sendos goles de Garriga y Bach, en los minutos 23 y 25, y a pesar de que el Canovellas logra otro tanto, al lanzar un penalty Pia, el partido se da por decidido, pues Dalmau dos minutos después, es decir a los 37, inclinaba el marcador de una manera definitiva a favor del once local.

A pesar de salir derrotado, el Canovellas se mostró como un gran equipo, con mucha juventud y que a no dudar serán los segundos clasificados. El domingo se encontraron frente a un Granollers, sin lugar a dudas muy superior al resto de participantes y tuvieron que rendirse ante la evidencia, pero, respetivos, dando muestras de todo momento de ser un excelente conjunto.

En este encuentro, destacaron su central Ferrer, Pia y Palau.

Por el Granollers, Martínez, de la línea media, Lorente y Garriga.

Dirigió el encuentro el señor Arrufit, que estuvo desacertado, y los equipos presentaron las siguientes alineaciones:

Granollers: Argila, Dalmau, Pratginestós, Martínez; Bonet, Bueno; Lorente, Bach, Marqués, Masferrer

y Garriga.

Canovellas: Fabregat, Corbera, Ferrer, Melitz; Mariano, Pla; Palau, Torradellas, Nicola, Pinto y Batalla.

P. M.

LA AMETLLA 2 - STA. PERPETUA 1

Buen partido fue el que se jugó en nuestro campo por parte de los dos equipos. Al empezar la primera mitad, el equipo visitante se lanzó sobre la portería del equipo local, pero en un fallo de la defensa contraria, es aprovechado por Garí I y en un remate de Boada, se consigue el primer gol para el equipo local. Terminando con este resultado la primera parte.

La segunda mitad de este encuentro fue con dominio alterno como la anterior, y en una jugada de Pujol éste marca el 2-0, y en los últimos minutos Folguera, marcó el único gol para los visitantes, terminando el partido con el resultado de 2-1, aunque pudo ganarse por más ventaja, pero los postes también juegan.

Cabe destacar por el Santa Perpetua a Folguera, Altimira y Asturgó, y por La Ametlla a Garí I, Moreno, Oller y Llobat.

Arbitró el Sr. Perclu, con acierto. Las alineaciones fueron las siguientes:

La Ametlla: Alern, Moreno, Segura, Guarch; Rovira, Oller; Garí II, Pujol, Boada y Garí I.

Santa Perpetua: Fernández, Pocos, Andreu, Llach; Hemojosa, Martínez; Folguera, Lana, Altimira, Asturgó y Temel.

R. O. M.

MONGAT 5 - ARGENTONA 2

Partido entretenido con dominio del Argentona en la primera parte, que terminó 1-2 favorable a sus colores.

En el segundo periodo la cosa cambió completamente de decoración, pasando a dominar el once local, el cual acabó apuntándose un triunfo que mucho ha de pesar en su clasificación final.

A las órdenes del señor Lamarca, que estuvo desacertado y demostró una ineptitud total, los equipos presentaron las siguientes formaciones:

Mongat: Codina, Navarro, Monuera, Flores; Serra, Gómez; Ortega, Pujals, Málaga, Pedrin y López.

Argentona: Rafa, Vallbona, Mendo, Nogueras; Boba, Dansa; Pascual, Dari, Serra, Terricabres y Salero.

Marcaron los goles: Dansa y Serra por el Argentona, y por el Mongat Pujal (3), Málaga y Serra.

STA. PERPETUA 1 - GRANOLLERS 2

Partido sumamente disputado, demostrativo de la igualdad de fuerzas existente y que en última instancia ganó el Granollers, por su mejor fondo y preparación física.

La primera parte terminó con el resultado de 1 a 0 favorable al equipo local, tanto conseguido por Falguera, de penalty, en el minuto 17.

En la segunda parte, Masferrer empató cuando se estaba en el minuto 21, y Lorente a los 35, logra el gol de la victoria.

Dirigió muy mal el encuentro, el señor García, y los equipos presentaron las siguientes alineaciones:

Santa Perpetua: Serconde, Teruel, Pons, Garriga; Llonell, Llinojosa; Andreu, Altimira, Lana, Falguera y Pons.

Granollers: Argila, Aguilar, Pratginestós, Martínez; Bonet, Bueno; Lorente, Marqués, J. Masferrer, E. Masferrer y Garriga.

J. M.

Señora:
No quisiera ser la "ESCLAVA" del hogar



a usted le corresponde ser la "REINA" de su casa, con el confort y la comodidad que le proporcionarán unos buenos electrodomésticos y muebles.

Esperamos su visita
Sus altos s.s.

ELECTRODOMESTICOS
TRUJIBOL
J. TRUJILLO
MUEBLES

Construcciones en madera
Decoración

José Pous

Proyectos y presupuestos sin compromiso

Callé Barcelona, 108 - Teléfono 946 - Granollers

Televisores **WERNER**
Estufas de petróleo y Gas Butano **ROLAC**